

## L'hiver et Meetic

06.12.2013, Episode 109

## L'avis de Marie

Bienvenue sur mon podcast « L'avis de Marie ». Aujourd'hui nous sommes le 6 décembre et je vais vous parler de l'arrivée de l'hiver et de mon expérience sur un site de rencontres. Vous êtes prêts ?

\*\*\*\*\*

Il y a une semaine, en allant récupérer ma voiture sur le parking de la gare. J'ai vu toutes les personnes qui avaient, elles aussi, laissé leur voiture sur le parking, grattaient leur pare-brise [1]. C'était étonnant, car le matin, il faisait encore doux, et voici qu'en douze heures, l'hiver s'était installé, il avait gelé. Une fine couche de givre s'était mise sur les vitres. Oh mais moi aussi j'allais gratter, pas de problème, j'avais un super grattoir qui m'attendait sur le siège arrière de ma voiture où il avait passé tout l'été. Evidemment, quand j'ai voulu le prendre, il n'y était plus. Le seul jour de l'année où j'avais décidé de nettoyer la voiture, j'ai dû si bien le ranger que je ne le retrouvais plus. Où était-il ? Dans la boîte à gant ? Non. Dans le coffre ? Non plus. Sous le siège du passager ? Non. Il avait peut-être glissé sous les sièges-arrières ? Non. Disparu. J'étais donc là, à quatre pattes, fouillant [2] dans ma voiture et marmonnant [3], quand une voix m'a demandé : « Vous en avez peut-être besoin ? » Je me suis retournée, c'était mon voisin de parking qui, avec un grand sourire, me tendait un grattoir : « Tenez, j'en ai deux, je peux vous prêter le mien ! » Ah, c'est tout de même beau, cette solidarité entre automobilistes. Il y a un espoir dans l'humanité [4], l'homme est bon, dommage qu'il faille attendre des situations extrêmes pour s'en rendre compte !

Le lendemain, la première chose que j'ai faite, était de m'arrêter à la petite station d'essence sur ma route, et de m'acheter un grattoir et, sur le conseil de la vendeuse, une bombe aérosol qui sans effort agit toute seule. Depuis que je suis équipée, bien sûr, je n'ai eu besoin ni de mon nouveau grattoir, ni de ma bombe. Il y a bien eu 50 centimètres de neige sur ma voiture, mais le manche de mon grattoir est bien trop court pour que je m'en serve pour enlever la neige, et la bombe, dans ce cas, ne sert à rien! Je crois que je vais acheter un balai à neige, on ne sait jamais! Je sens que cet hiver sera très enneigé, si, si, croyez- moi, j'ai du nez, une vraie grenouille [5], sauf que moi j'annonce la neige. Si c'est vrai. Quand en hiver j'ai très soif, je sais qu'il va neiger. J'avais très soif un lundi, j'ai monté mes pneus neige un mardi matin, le mardi soir il a neigé. Je pourrais postuler pour devenir miss météo à la télévision, non?

\*\*\*\*

Le nombre de célibataires en France a été multiplié par 2,5, et ils sont de plus en plus nombreux à s'inscrire sur les sites de rencontre pour trouver un partenaire et 5 % d'entre eux finissent par former des couples stables. Alors, il me fallait savoir comment cela fonctionnait. « Tu comprends c'est pour ma culture, c'est pour mieux en parler dans mes podcast » ai-je expliqué à mon amoureux.

Je me suis inscrite sur un des plus populaires de France, Meetic. Ce nom de site est un jeu de mot. Grâce à Meetic, vous allez peutêtre rencontrer l'homme ou la femme mythique, l'homme ou la femme de vos rêves.

Alors première étape, se créer un pseudo. Peu sont originaux: "Bel homme": Non mais il se prend pour qui ? "Cœur à prendre", "Nounours", "Michou 456"!! Le ridicule ne tue pas! Non mais au secours, Messieurs, un peu d'imagination, le pseudo est super important, c'est un peu votre slogan, votre marque! Quelle femme aurait envie de rencontrer "gentil pioupiou [6]"! Non, mais dites-moi! Puis il faut se présenter physiquement; sa taille, son poids, son âge, la couleur de ses yeux, et donner des renseignements sur son style, sa religion, dire si on a des enfants, si on en veut, citer ses loisirs, et même son salaire. Puis, vient la rédaction de l'annonce. Il s'agit d'expliquer, avec ses mots, qui on est, tout en gardant le mystère, mais tout en donnant envie d'être découvert! Première constatation: Peu d'hommes aiment écrire, car ils sont rares à avoir pris le temps de rédiger une annonce. Ils pensent sans doute qu'une simple photo, ce sera suffisamment vendeur! Messieurs, sachez que les filles aiment les garçons sensibles, donc les garçons qui écrivent. De plus, sans annonce, on peut penser que vous n'êtes pas prêts à faire l'effort de la rencontre, ou que vous êtes analphabètes. Bon Mesdames, ne soyez pas trop sévères avec les fautes d'orthographe, la correction orthographique ne fait pas la

bonté de l'homme, cela se saurait ... Mais sachez lire entre les lignes. Si un homme écrit dans son annonce, « Coucou, me voici à nouveau parmi vous », Comprenez que c'est un coureur de jupons [7] qui cumule les expériences. Vous n'êtes pas la première et ne serez sans doute pas la dernière. Celui qui écrit « Filles compliquées, passez votre chemin » en voilà qui ne veut pas faire d'efforts et n'a sans doute aucune envie d'entrer dans une relation. Etre en couple, c'est faire des efforts et parfois c'est compliqué!

Vient ensuite le choix de la photo! Là aussi je dois bien constater que beaucoup d'hommes n'en mettent pas! Ont-il peur d'être reconnu par leur boulanger, leurs voisins, leur femme peut-être! Sont-ils gênés d'affirmer « Oui je suis célibataire et je cherche un partenaire sur la toile [8]». Mesdames, passez votre chemin, ceux-là manquent de courage! Et Messieurs, évitez donc de prendre vos photos avec la caméra de votre ordinateur. Franchement, elles ne sont vraiment pas flatteuses [9]! Évitez aussi la photo de votre torse nu! Vos muscles sont-ils vos seuls atouts? Ridicules aussi, celles de vous dans votre avion, devant votre moto, devant votre voiture...Voulez-vous qu'on vous aime pour vous ou pour votre voiture? Enfin évitez surtout les photos où l'on devine la présence d'une autre femme à vos côtés. Nous aimons pensez que nous sommes uniques. Ah non, mais il me faut vous la décrire, la photo la plus extraordinaire que j'ai vue. On y voit un homme, assis à une table, qui joue avec son téléphone, et qui donc ne regarde pas l'objectif. Déjà, si vous choisissez cet homme, mesdames vous êtes prévenues, celui-ci passera plus de temps à regarder son téléphone que vos yeux. Ensuite à bien regarder cette photo prise dans une cuisine, on devine à l'arrière, une femme de dos, devant l'évier en train de faire...... la vaisselle. Non mais, là c'est certain, le message est clair, si vous le choisissez lui, ce sera vous, devant l'évier à faire la vaisselle, pendant que monsieur jouera avec son téléphone! Messieurs voyons, faites nous rêver! Bref je regardais ces profils, j'avais l'impression d'être devant un catalogue d'hommes, il y en a tant que j'en avais presque la nausée [10]. C'est clair, il y en a vraiment pour tous les goûts. Je ne dis pas, certains me plaisaient bien, mais si je les rencontrais dans la vraie vie, me plairaient-ils toujours?

Pour moi, l'expérience s'arrêtait là, puisque moi mon mythique boy, je l'avais déjà trouvé, il était dans la cuisine et nous préparait à manger, en me jetant de petits regards inquiets.

Finalement que ce soit via la toile ou dans la rue, la vie nous fait le cadeau d'un amoureux, il s'agit juste d'ouvrir les yeux.... Patientez, c'est bientôt Noël.

\*\*\*\*

Voila c'est tout pour aujourd'hui hui, je vous retrouve dans deux semaines sur www.podclub.ch et nous parlerons des cadeaux tendances pour Noël.

En attendant, couvrez-vous bien, soyez prudents sur les routes et prenez soin de vous.

## Glossar: L'avis de Marie

[1] le pare-brise: la vitre qui protège du vent, de la pluie, à l'avant d'une voiture

[2] fouiller: chercher

[3] marmonner: parler de façon inaudible, qu'on ne comprend pas

[4] I(a) humanité: la race des Hommes

[5] la grenouille: animal vert qui si elle monte l'échelle annonce la pluie

[6] pioupiou: petit nom donné par les enfants aux oiseaux, onomatopée, l'oiseau fait pioupiou

[7] un coureur de jupons: un homme qui court derrière les jupes des filles, un séducteur, un homme à femmes

[8] la toile: internet

[9] flatteur : qui met en valeur

[10] la nausée: avoir mal au cœur, envie de vomir